

Гуманитарный проект государственного учреждения
образования
«Ясли-сад №302 г.Минска»



Клуб помощи семьям детей с особенностями в развитии

1. Срок реализации проекта: 01.01.2022 – 31.12.2022	
2. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Ясли-сад №302 г.Минска»	
3. Цели проекта: обеспечение равного доступа детей раннего и дошкольного возраста и их законных представителей к получению диагностической, коррекционно-развивающей и психологической помощи.	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1) Создать безбарьерную и эффективную среду с учетом особых потребностей детей с аутистическими нарушениями; 2) Расширить доступ к получению диагностической помощи детей раннего и дошкольного возраста с ОПФР, в том числе детей с аутистическими нарушениями; 3) Разработать индивидуальные программы оказания коррекционно-развивающей и психологической помощи детям раннего и дошкольного возраста с аутистическими нарушениями; 4) Совершенствовать развивающую предметно-пространственную среду кабинетов учителя-дефектолога, педагога-психолога с учетом особых потребностей детей ОПФР, в том числе детей с аутистическими нарушениями; 5) Содействовать повышению социального благополучия детей с аутистическими нарушениями и их семей; 6) Повысить квалификацию сотрудников учреждения и их коллег из других учреждений образования города Минска.	
5. Целевая группа: 1) Не менее 50 детей в возрасте от 0 до 3 лет; 2) Не менее 50 детей в возрасте от 3 до 8 лет; 3) Законные представители детей из вышеуказанных целевых групп.	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 6.1. Мониторинг исходной ситуации, анализ полученных результатов, распространение информации о деятельности Клуба для повышения охвата детей из целевых групп; 6.2. Оснащение и реконструкция помещений Клуба помощи семьям детей с особенностями в развитии на базе государственного учреждения образования «Ясли-сад №302 г.Минска»: замена оконных блоков; установка разграничителя кабинета учителя-дефектолога; закупка мебели для оборудования индивидуального места с ребенком с аутистическими нарушениями; приобретение электронных средств обучения и автоматизации рабочего места учителя-дефектолога (персонального компьютера с аудиосистемой, мультиторда, сенсорного стола); оборудование пандуса на крыльце центрального входа в здание; установка откидного пандуса на лестнице первого этажа. 6.3. Повышение квалификации участников проекта по работе с детьми с аутистическими нарушениями; 6.4. Проведение диагностики развития детей из целевых групп; 6.5. Разработка и сопровождение индивидуальных программ коррекционно-развивающей и психологической помощи 6.6. Проведение мероприятий с детьми с аутистическими нарушениями из целевых групп для содействия их социализации, обучения взаимодействию со взрослыми и сверстниками; 6.7. Обмен опытом работы клуба с другими учреждениями образования посредством участия в методических объединениях, конференциях, в сети Интернет.	
7. Общий объем финансирования (в долларах США): 35 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	33 500
Софинансирование	1 500
8. Место реализации проекта: г.Минск, ул. Гамарника, 33А	
9. Контактное лицо: Джейгало Юлия Сергеевна, заведующий государственным учреждением образования «Ясли-сад №302 г.Минска», тел. +375 44 716 39 53; e-mail: ddu302@minsk.edu.by	

Humanitarian project of a state educational institution
"Nursery-kindergarten No. 302 in Minsk"



Club for helping families of children with developmental disabilities

1. Project implementation period: 01.01.2022 – 31.12.2022	
2. Applicant organization proposing the project: state educational institution "Nursery-kindergarten No. 302 of Minsk"	
3. Project objectives: ensuring equal access for children of early and preschool age and their legal representatives to receive diagnostic, correctional, developmental and psychological assistance.	
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 1) Create a barrier-free and effective environment that takes into account the special needs of children with autism spectrum disorder; 2) Expand access to diagnostic help for children of early and preschool age with OPFR, including children with autistic disorders; 3) Develop individual programs for the provision of correctional, developmental and psychological assistance to children of early and preschool age with autistic disorders; 4) To improve the developing subject-spatial environment of the classrooms of a teacher-defectologist, teacher-psychologist, taking into account the special needs of children of the DPF, including children with autistic disorders; 5) Contribute to improving the social well-being of children with autistic disorders and their families; 6) Improve the qualifications of employees of the institution and their colleagues from other educational institutions of the city of Minsk.	
5. Target group: 1) At least 50 children aged 0 to 3 years; 2) At least 50 children aged 3 to 8 years; 3) Legal representatives of children from the above target groups.	
6. Brief description of project activities: 6.1. Monitoring the initial situation, analyzing the results obtained, disseminating information about the activities of the Club to increase the coverage of children from target groups; 6.2. Equipping and reconstruction of the premises of the Club for helping families of children with developmental disabilities on the basis of the state educational institution "Nursery Garden No. 302 in Minsk": replacement of window blocks; installation of a delimiter for a teacher-defectologist's office; purchase of furniture for equipping an individual place with a child with autistic disorders; purchase of electronic teaching aids and automation of the workplace of a teacher-defectologist (personal computer with an audio system, multi-board, touch table); equipping a ramp on the porch of the central entrance to the building; installation of a folding ramp on the stairs of the first floor. 6.3. Professional development of project participants on working with children with autistic disorders; 6.4. Diagnostics of the development of children from target groups 6.5. Development and maintenance of individual programs of correctional, developmental and psychological assistance 6.6. Carrying out activities with children with autistic disorders from target groups to promote their socialization, learning to interact with adults and peers; 6.7. Exchange of experience of the club with other educational institutions through participation in methodological associations, conferences, on the Internet.	
7. Total funding (in US dollars): 35 000	
Source of financing	Funding volume (in USD)
Donor funds	33 500
Co-financing	1 500
8. Place of project implementation: Minsk, st. Gamarnika, 33A	
9. Contact person: Dzhegalo Yulia Sergeevna, head of the state educational institution "Nursery-kindergarten No. 302 in Minsk", tel. +375 44 716 39 53; e-mail: ddu302@minsk.edu.by	